



# 樹 幼 だ よ り

<https://www.jutoku.ed.jp/kinder>

一明照学園(認)樹徳幼稚園

令和5年6月1日(第7号)



## 年長組園児によるさつまいもの苗植え 5/30(火)

5月30日(火)に、年長組10名の園児が、さつまいもの苗を植えました。始めに、園長から、苗をどのように植えるのか説明を受けました。「たくさんのさつまいもが取れるといいな」という思いから、聞いている態度は真剣です。畑に行くと、運転手さんがマルチを敷いてくれて、準備万端の状態です。一人4本ずつの苗をマルチの穴の場所に植えました。全クラスの子供たちの分のさつまいもが取れるかどうかは、年長組の子供たちの腕にかかっているのです、誰もが真剣にならざるを得ません。

さつまいも掘りは、11月に予定しております。それまで、大事に大事に育て、おいしいさつまいもが食べられることを楽しみにしています。



## 年中組園児、ピアノ講習を受ける 5/31(水)

この度、ピアノを購入したヤマハミュージックスクエア高崎より派遣された講師の先生が来園し、子どもたちにピアノの扱い方や演奏の仕方を教えてくださいました。幼稚園生でも分かりやすいように、図を示したり、どんぐりの「ド」、レモンの「レ」、みかんの「ミ」など分かりやすい言葉を使って説明して下さる先生の説明を、子どもたちは熱心に聞きながら音を出していました。これから、子どもたちはピアノ演奏の練習を積み重ね、12月のなかよし発表会で練習の成果を披露します。



## ◎スマイルイングリッシュの紹介

今年度も課外英語クラス(スマイルイングリッシュ)が、4月より開講し、毎週火曜日の放課後に行われています。

子どもたちは、仁平先生と金子先生のリードに従って、英語で歌を歌ったり、自己紹介し合ったり、簡単なゲームをしたりし、楽しい雰囲気の中で毎回英会話を学んでいます。驚くことに、レッスンが進むと、先生は日本語をほとんど使わないのに、子どもたちは英語の意味を理解し、指示されたとおりに英語で発音できるようになってきます。現在、14名の子どもたちが、2グループに分かれて学んでいます。

